

Defensoría de los Derechos Universitarios de la UAA abre convocatoria para la campana "A mí sí me importa"



 A mí sí me importa  amisimeimportauaa



- Esta campaña audiovisual es impulsada por estudiantes de la Institución y busca velar por la cultura de la no violencia en el aula.
- Se encuentra abierto el registro para participar con obras visuales en la próxima edición de la Feria Universitaria.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes considera fundamental el trato digno y de cordialidad entre toda la comunidad universitaria, por lo que, a través del Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSyH) y de Universidad Saludable, se conformó el proyecto “A mí sí me importa”, campaña audiovisual de estudiantes de la Institución que busca velar por la cultura de la no violencia en el aula de clases.

Ante la pertinencia del proyecto, la Defensoría de los Derechos Universitarios apoyó la iniciativa para que se convirtiera en un movimiento que abarcara a estudiantes, profesores y administrativos, por lo que será a partir del 8 de septiembre, durante la XXV Feria Universitaria, que comiencen con sus actividades formales.

Estas iniciarán con una galería artística, por lo que se mantiene abierta una convocatoria para que los interesados puedan participar con obras visuales con conceptos de convivencia como inclusión, equidad, respeto, diversidad, relaciones saludables, entre otros, siguiendo los pasos que se detallan en el siguiente enlace: <https://bit.ly/2TSnzfF>

El grupo “A mí sí me importa” fue creado por los egresados de la Licenciatura en Comunicación e Información (LCI), María de Jesús Rivera Suárez y Omar Alejandro Torres, en colaboración con Juan Daniel Bernal Escalera, estudiante de la Licenciatura en Artes Visuales y Cinematográficas, quien es el artista gráfico detrás de la totalidad de imágenes que circulan en redes.

Actualmente, la campaña es dirigida por Juan Jesús Fidel Toledo, Emmanuel Saucedo Yáñez, alumnos de LCI y Susana Noemí Rodríguez Ramos, de la carrera de Derecho; así como 10 estudiantes más que conforman este grupo. El nombre de la iniciativa, como lo explicó Susana Rodríguez Ramos, se elige en un afán de inculcar la comunicación y que se promueva la cero tolerancia a las acciones o palabras que atenten hacia las individualidades.

“A mí sí me importa” tendrá tres etapas: la primera se enfocará en proporcionar mayor información sobre los conceptos de acoso, discriminación y violencia para que, de esta forma, en la segunda, se puedan ejemplificar y reconocer; así, en una tercera etapa, las personas serán capaces de poner en práctica métodos de acción, como la denuncia, por ejemplo.

Emmanuel Saucedo Yáñez mencionó que quien esté interesado en formar parte de la agrupación, puede hacerlo de manera directa o indirecta, al ejercer prácticas y actitudes que no denigren ni excluyan a otra persona de la comunidad universitaria.

Los jóvenes agradecieron a la Máxima Casa de Estudios del estado, la disposición y el apoyo para promover herramientas que consoliden la creación de espacios libres de cualquier manifestación de violencia en beneficio de los universitarios y la población en general.